
牧者的話 母兮育我 陳耀鵬牧師 
  
  我在 1970 年的復活節於中華聖潔會接受洗禮，所以這間教會
是我在香港的母會。教會的創會牧師是吳仲連牧師，師母是吳李群
英女士。他們都是建道神學院悟州時期的畢業生。我的媽媽是吳師
母的妹妹，亦是一位虔誠的基督徒，所以我可說是未出母胎已經參
加教會的聚會，不過在我記憶當中小學時代參加教會的聚會不算多 
，極有可能是因為自己懶惰兼頑皮，而爸爸亦沒有參加教會聚會，
就只是每主日在崇拜差不多結束時去接媽媽與大哥一同去食午飯
與看電影。不過因為很多表親都是參與那間教會，所以我在暑假都
會參加教會的夏令會，亦認識當中的一些朋友。入了中學後，因為
自己貪玩與同學朋友的影響，就索性完全離開了已經不是常到的教
會，直至 1969 年中三升中四的暑假，在表姐吳讚頌校長力邀下，
再一次參加久違了的夏令會。在那裏被聖靈感動清楚自己是一個罪
人，願意接受主耶穌基督為救主，翌年受洗，之後一直在教會聚會、
參加團契、學習事奉，成為導師甚至之後作了執事。在中七的時候，
蒙召進入建道神學院讀書。 
   
  1977 年建道畢業時，執事會曾經邀請我回母會事奉。但我選擇
到美國進修，兩年後回港結婚後，執事會亦希望我留下來，但我卻
選擇到美國在一班土生華僑當中服侍。輾轉三十年後，在 2007 年
鳥倦知還，回歸香港，不過不是回母會服侍！我一直心裏覺得對這
間自己在那裏決志、成長、蒙召、學習服侍的母會有很大的虧欠。
過往十二年在香港服事期間，因星期日都以建道老師的身份在不同
教會講道，反而不能在母會有一個長期穩定的事奉。所以當母會邀
請我講道，我一定不會推辭，就算需要調動其他教會的邀請也會應
約。 
  
  感謝主，太太在回港十多年可以在我們的母會教主日學，參加
一個查經小組及曾幫忙兒童區的事奉，而我亦能夠在「中華聖潔會
靈風中學」擔當校董，稍盡綿力回饋母會。去年能夠在母會八十八
週年的感恩崇拜講道，更是我的榮幸。我作為建道神學院的副院長，
在中華聖潔會週年崇拜講道有特別意義，是因為過往八十八年母會
有超過三十多位肢體進入全職事奉，當中十位是建道畢業生－吳仲
連、吳李群英、吳讚頌、李禮和、朱裕文、陳耀鵬、馮綺梅、曾雁
初、徐聯光和王愛娟。那次講道本來以為是我在母會週年紀念崇拜
的最後一次，因為退休回溫哥華後再在週年紀念崇拜中講道的機會
一定會極少，那知今年年初周志豪牧師與執事會邀請我在 2020 年
十一月在母會九十週年的感恩崇拜講道，我找不到一個可以拒絕的
理由。我期待明年與你們見面！ 
  
  願前人先賢在基督的引領下留下的足跡腳印能薪火相傳，母會
能繼續慶祝更多週年紀念，直到主臨。 


